



かえでゆうびん 4月号



2024年4月1日
社会福祉法人 清松学園
幼保連携型認定こども園
かえで保育園
園長 引地 美津代

ご入園、進級おめでとうございます。

2024年度が始まりました。

3月29日に無事に18名のだいちさんが楽しい小学校生活を
夢見ながら卒園していきました。それぞれの思いを胸にずっと我慢して
いた涙を玄関先で耐え切れずに泣いてしまったお子様も、いつもなら
ずっとしゃべり続けるお子様も思い思いの旅立ちをしていかれま
したが、きつとかえでの生活がそれぞれの次のステージで発揮してく
れることと思います。

かえで保育園では今年度のテーマを『こころのぼけっと・おはなししま
しょ』と決めました。毎年保育のテーマを話し合いますが、コロナ禍
で様々な思いや考えを心に閉まったまま過ごしていることが当たり前
になっていましたので、いろんなことやおもいをゆっくりたっぷり時間
をかけて解きほぐし、話が弾む一年になれるよう職員一同力を合わせて
『こどもにとって』を念頭に保育を進めてまいります。どうぞ素敵な一年
になりますようご協力ください。

さて、3月のかえでゆうびんでお知らせしましたように2024年度の
行事を平日に予定しました。

皆様からは「どうして?」「今更なぜ?」というご意見と「うれしい・
家族皆で調整して参加できる」様々なご意見をいただきました。

かえで保育園が開園して14年目となります。この年月の中で保育の
状況も随分変わってきました。子育て支援は育児休暇の取得もしやす
くなり、パパママ育休制度も義務化してきました。今年は「どこでも
ほいくなどで1か月、どの地域からでも10時間をめどに乳児期
お子様を預かる制度がスタートします。

現在の保育教諭の働き方はどんどん過酷となり1年にとれる公休も
105日を取得するのが精一杯で有休取得もままならない状態です。

本来保育教諭の業務はお子様を健やかに育つよう援助を行い、充分な
見守りの中でお子様の成長を促していくことが役割です。また、かえで
では行事に向かって行う保育ではなく日々の発見や子どもの思いを
大切に毎日を組み立てています。行事前となると19時までお子様の
保育を行いその後遅くまで行事の準備を行い、大変な労力を使いながら
土曜の行事をしているのが現状を今回は見直すことといたしました。
お子様や保護者の方々が成長を楽しみにできる大きな行事は平日に精一
杯披露し、保育者が本来休める土曜日にはしっかり体を整え翌月曜日から
元気に保育を行いたいと大幅に見直す事としました。

保護者の方々にはそれぞれのご意見があると思いますが、どうぞご理解
ご協力いただき調整をお願いしたいと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。

おねがい

- 送り迎えの際、マックスバリュ等の駐車場等の無断駐車はおやめください。
- 送迎の際は、名札を着用し、顔がわかるようインターホン前に立って
ください。顔認証してから解錠するには時間がかかります。
- 挨拶は大人から行き玄関の靴はそろえて脱ぐ習慣を励行してください。
- ルクミーの送信がない場合はお子様を安全にお預かりできません。
必ず登園前に送信してください。送信のない場合は受け入れの際に園にて
入力いただきます。

おしらせ

4月の予定

2024年度より行事の曜日に変更があります。

4月に配布する行事予定を確認してください。

- 1日(月) 入園式、進級式
- 日程調整中 ひかり・だいちぐみはバス遠足に出かけます。
- 20日(土) 保護者会(全家庭参加・イベントもあります)
- 15日(月) 消防設備点検
- 11・18・25日(木) 体操
- 10(水) 26日(金) 絵画遊び
- 22日(月) 月例健診
- 19日(木) 誕生会

5月の予定

- 24日(金) 平日となります。
うんどう発表会(全園児参加)

* 幼児(いぶき・ひかり・だいち)(かぜグループ・はまグループ)

* 乳児(めばえ・ふたば・つぼみ)

クラス名ではなく乳児・幼児と表記することがあります。

卒園の子どもを送り出す3月29日は暖かな小春日和でした。
園庭で遊ぶ子どもたちは暑そうにしながら、待っていましたとばかりに
泥んこ遊びを楽しんでいました。「かえで保育園さいこー、もっともっ
とあそびたいなー」と話す子どもたち心も体も大きく成長し巣立ってい
きました。保育園での生活には子どもだけでなく保護者の方との思いも
数え切れないほど積み重なってきます。一つ一つ・一人一人の成長を
見守りながら保育園生活となります。どうぞ楽しんでくださいね。
保育士になって36年目、今年も園の子どもと共に健康に過ごせること
が一番の目標です。「先生は何歳」と聞かれることがあります。歳を言
うと「おっかいね」と言われます?!おっかい気持ちをさらに大きく持
ち今年度も子どもの心の声に耳を澄ませながら、保護者の方と共に共
育てを楽しみたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

主幹保育教諭 F

3月、かえで保育園でたくさんあそんだ18名のだいち組が卒園を迎え、
小学校への期待を胸に、新たな場所へと旅立ちました。

おきにいりの場所や声を聞くとほっとする先生、だいすきなごはんの
メニューなど、それぞれにとってのかえで保育園の思い出が、心を温かく
灯し続けてくれることを願っています。

春の風が吹き、かえで保育園ではまたひとつ大きくなった子どもたちが、
新たな場所や人との出会いを迎えています。心が揺れ動く日々も、子ども
たちの心を大きくしてくれる大切な経験のひとつだと考えています。

先日、びゅんと強い風が吹いた時、「帽子がとんでいっちゃいそう、今日は
風が強いなあ…」とみんなで心配していると「大丈夫だよ、赤白帽子には
きんにくがついてるから」と帽子のつばを指さしながら得意げに話す
いぶきさんに、皆も「それならだいじょうぶだね」と笑顔が生まれて
いました。困った時も、工夫したり違った見方ができるようになること、
楽しみながら過ごせること、それは生きていくなかで大切な力だと
感じます。

保育園という大きなおうちの中で、子どもたちがまるで兄弟のように
育ち合う毎日、これから大きく芽を伸ばしていく子どもたちの心の種を、
たくさんの人との繋がりで支えていきたいです。保護者の方のこころの
ポケットにある想い、たくさん聞かせてくださいね。

主幹保育教諭 K

新しい職員の紹介



4月からつぼみ組の担任になります。Yです。音楽や食べるのが好きです。かえで保育園で子どもたちと一緒に過ごす中で、私自身も子どもと共に成長できるよう学びながら精一杯頑張ります。音楽や食べることはもちろん、生活の中でも子どもたちがのびのびと楽しく過ごせるよう見守り、全力で遊び、子どもの気持ちを大切に保育をしていきたいです。一年間よろしくお願いします。

保育教諭 Y



お台所から

今年度もまた子どもたちと共に過ごせることをとても嬉しく思います。ごはんの時間だけではなく、直接子どもたちの声を聞くことができるので、これからもたくさんお話しして、子ども達に寄り添い、旬の食材や栄養素を豊富に取り入れた献立を立てていきます。そして愛情込めたごはんやおやつを作っていきます。子ども達の「また食べたい！こんなことしたい！」の思いを受け止めて一緒に実現していきたいと思います。今年度もどうぞよろしくお願い致します。

栄養士 H

暖かな春の陽気と共に新年度も元気なこどもたちと過ごせることを嬉しく思います。はじめましてのおともだちや進級し新しいクラスになったおともだち、みんなドキドキ不安な気持ちとワクワク楽しみな気持ちでいっぱいのことと思います。そんなこどもたちを「食」の面からサポートしていきます。また、お台所にいると「今日のごはんなにー？」、「おかわりくださーい！」と色々な子どもたちの声が聞こえてきます。そんなこどもたちの声に耳をかたむけ、こどもたちと沢山関わりながら食について関心が深まるようなワクワクする活動を行っていききたいと思います。よろしくおねがいします。

栄養士 N



クラスへの思い

めばえ

生まれて初めてご家族から離れて過ごす生活が始まります。初めての場所・初めての先生との出会いは、最初はドキドキしていると思いますが、少しずつ心地の良いこと、面白いことを感じて過ごし、楽しい保育園生活を送れるよう、そばで寄り添っていきます。そして保護者の方ともたくさんお話ししながら、お子様の成長と一緒に喜んでいきたいです。

保育教諭 M

春の訪れを知らせる草花や、生き物が多く見られる季節となりました。新しいお友だちに出会えることを楽しみにしていました。何もかもが初めてのめばえぐみの子どもたちは、初めての園生活に戸惑いを感じたり、ご家族の皆さんも不安に感じられる事と思います。子どもたちが楽しく園生活を送れるよう、わらべ歌を歌ったり、ふれあい遊びなども一緒に楽しんで、一人ひとりの気持ちに寄り添い安全に配慮しながら保育してまいります。一年間どうぞよろしくお願い致します。

保育教諭 K

ふたば

ドキドキした気持ちで入園されたお子様とわくわくして進級したお子様。今までは保育者や保護者の方に抱っこをしてもらって安心して過ごしていたところから、ふたば組になるとどんどん“じぶんで”と興味を持つことが増えてくる時期に入りますね。安心できる場所で様々なことへの“やってみたい”の気持ちを大切に見守りながら保育者との関係を築いていきたいと思えます。私も保護者の方と同じく、育児に奮闘中なので日常の育児の悩みなども共有させてくださいね。1年間よろしくお願い致します。

保育教諭 T

昨年度めばえ組で育てていたチューリップが子どもたちの入園・進級を祝うかのようにきれいな花を咲かせ始めました。新しいお友だちをお迎えして15人での新しい生活が始まります。自分でできることがたくさん増えてきて“やりたい”の気持ちもぐんぐん増えてくる子ども達と一緒に運動遊びや外遊びをして身体を思いっきり動かしたり、たくさんの生き物たちに触れ合えるように保育していこうと思います。子どもたちの笑顔溢れるクラスになるよう頑張ります。1年間よろしくお願い致します。

保育教諭 N

暖かな春を迎え、ふたば組担任として可愛い子どもたちと関わることができ、本当に嬉しく思います。新しい部屋や担任、慣れない園生活など不安に感じることもあるかと思いますが、子どもの一人ひとりの思いに寄り添い、受け止めながら愛情をもって接していきたいと思えます。あそびやうたなど毎日が“たのしい！”笑顔で溢れるよう精一杯頑張ります。1年間よろしくお願い致します。

保育教諭 Y

つぼみ

新しいクラスでの生活が始まりますね。今年度も引き続き子どもたちの担任として関わられることを嬉しく思います。私自身歌うことや踊ることが好きなので、笑顔溢れる子ども達とこれからも毎日歌や音楽を通して楽しんで過ごしていきたいです。自分でできることが増えるこの大切な時期を、保護者の方々と温かく見守っていただけたらと思っています。又、話すことが好きなので、毎日の会話の中でご家庭の様子もたくさん教えてください。これからもよろしくお願ひいたします。

保育教諭 K

つぼみのお部屋で楽しくあそんでいる子どもたちとの新しい一年が始まります。園庭あそびが大好きな私は子どもたちとどんなことをしてあそぼうかとワクワクしています。色水あそび、シャボン玉、泡、どろ、虫探し。次々とあそびたいものが浮かんできます。「これなんだろう?」「おもしろい、だいすき」と思うことに出会えるよう一緒に楽しんでいきたいと思ひます。

保育教諭 H

これからつぼみ組のみんなと過ごせることを楽しみにしていました。子どもたち一人一人の個性や成長に合わせた丁寧な関わりを大切にして、みんなが楽しく元気いっぱい生活を送れるように精一杯頑張ります。これからよろしくお願ひいたします。

保育教諭 Y

いぶき

今年度もいぶき組の子どもたちと一緒に過ごすことになり、とても嬉しく思っています。今後も子どもたちの成長を保護者の方と共有しながら、温かく子どもたちを見守ることができたらと思います。

子どもたちはつぼみ組からいぶき組になり、幼児クラスでの生活が始まることにわくわくしています。幼児クラスになると、年上の友だちと関わる機会が増えます。ペアのお兄さんお姉さんや保育者に見守られながら、「なんだか楽しそう」「やってみたい」とワクワクした気持ちの中、たくさんのことを経験し「トキメキ」に出会ってほしいです。私自身も子どもたちと「やってみたい」を一緒に経験し、保育者として子ども達と一緒に成長していきたいです。

保育教諭 H

はま・かぜ

新しい1年が始まりますね。1つ大きくなることを心待ちにしている子どもたちの声、これからどんなことが待っているかどきどきが伝わる声も聞こえてきます。子どもたちはもちろん、保護者の方や職員も感じているかと思っています。毎日の小さな気づきの発見や嬉しさ、葛藤の感情を保護者の方とも分かち合いながら成長を見守っていききたいと思います。異年齢での関りから広がる遊びや友だちへの思い、憧れや愛おしく感じる気持ち1つひとつを大切にしていきます。

保育教諭 H

今年度も元気な子ども達と一緒に過ごす日々を今からわくわくしています。

子ども達が不安な時はしっかり寄り添い、嬉しい気持ち、やってみたい気持ち、全てを受け止めて共に楽しんでいききたいと思います。自然豊かなかえで保育園の園庭にはいろいろどりの花や生き物が生息しています。

季節を通して自然と子ども達の出合いも大切にしながら一日一日を過ごしていきます。

一年間よろしくお願いいたします。

保育教諭 K

ひかり

1年ぶりにまた、ひかり組の子どもたちと過ごせることがとても嬉しく、4月になることを楽しみに待ちわびていました。「やってみたい！は、してみよう！」という気持ちを自分自身も大切に、子どもたちと一緒に悩み、考え、同じ目線でどんなことにも挑戦し、こころのポケットに沢山の思い出を集めていきたいです。かえで保育園の理念の中に「子どもが主人公」という言葉があるように、19人一人一人がひかり輝きながらすごします。1年間、宜しくお願い致します。

保育教諭 K

だいち

待ちに待っただいち組の1年が始まります。ひかり組の時から「だいちさんになったら…」とやりたいこと、行きたいところを想像して期待にあふれています。一人で挑戦する機会も大切ですが、隣にいる「仲間」を信じ、思いやり、心と力を合わせて様々なことに挑戦することも大切に、傍で見守りながら、私自身も楽しみたいと思っています。また、些細なお子様の様子も保護者の方と伝え合えたら…と思っていますので、ご家庭でのエピソードがあれば教えてください。

1年間、よろしくお願いいたします。

保育教諭 K

保育

子どもたちの気持ちに寄り添いながら一緒に楽しく元気に過ごしていきたいと思います。

H

子どもたちの挑戦を応援しながら、笑顔いっぱい楽しく過ごしていきたいと思います。

Y

自我の育ちに寄り添うことで、思いやりの心を感じてもらえる1年にしたいです。

M

子どもたちが健康で安全に過ごせるように心掛けたいと思います。

Y

子どもたちの気持ちを大切に、一緒に楽しく成長を見守っていききたいと思います。

Y

お料理の部屋

おいしくて楽しく子どもたちに笑顔の給食を、お部屋の部屋よりお届けしたいです。

I

事務

事務を担当します。事務所での対応が主ですが保育料に関する事などわからないことは何でもお尋ねください

T

クリーンキーパー

清掃をしている時、みんなから声をかけてもらうことがすごく嬉しいです。皆がきもちよく過ごせるよう、保育園をピカピカにしていきます。

T